



III.

Hörst's
Gras
wachsen.

So Herzog Sigmund und Johannes nicht zu München Hof hielten, lebten sie zu Dachau oder auch im Schloß Starnberg am Würmse. Herzog Christoph aber hatte sich dort nie aufgehalten, und die Fischer und Bauern, welche ihn nicht bei des Vaters Tod zu Andechs gesehen, kannten ihn nicht von Person, obwohl sie sicher der Wunder genug von seiner Kraft, Frömmigkeit und

dabei seinem lustigen Sinn vernommen hatten

Nun ritt er einst mit dem Grafen von Wildenwarth und mehr Anderen in's Schloß zu Starnberg, just während der Vesper.